
 



 



バケツ稲作りを終えて 

 ５月９日から始めたバケツ稲が、病気にならずに育

ってくれて、とてもうれしいです。心配することや不

安な気持ちになることもありましたが、よく育ってく

れました。 

 芽出しをして、土づくりをして、かれないように水

を足してと、いろいろなことをやりました。台風で折

れたり、害虫に食べられたりしないかと、心配する時

もありましたが、りっぱに育ちました。インタビュー

に行ったり、杉浦先生に教えてもらったりしたおかげ

で、おいしいお米になったんだと思います。 

 米作りでいちばん大変だったのは、もみすりと精米

です。なぜなら、もみがらとぬかがなかなかとれなか

ったからです。いちばんうれしかったのは、稲刈りで

す。理由は、これでもうすぐ食べられるようになると

思ったからです。 

 約８か月でできた、ぼくのお米は７分つき米でした

が、ふっくらとして、あまかったです。初めてお米を

育ててぼくは、すごい大変だったけど、とても楽しか

ったなと思いました。ぼくは、お米を育てる大変さを

実感しました。こんなにおいしいおにぎりができたの

で、一生けん命作ったかいがあったなと思いました。 


